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Лк.11:21-22 «Когда сильный с оружием 

охраняет свой дом, тогда в безопасности его 

имение; 22 когда же сильнейший его нападет на 

него и победит его, тогда возьмет все оружие 

его, на которое он надеялся, и разделит 

похищенное у него». 

Все, что стоит за Богом, несет нам веру. Есть и 

нечистые духи, дьявол ходит, как рыкающий лев, 

желая погубить (1Пет.5:8). А мы – этот дом. Не 

может такого быть, чтобы дом был пуст. В доме обязательно кто-то живет. Мы желаем, 

чтобы именно Господь обитал в доме нашего сердца. 

Если Бог будет с нами, мы сможем преодолеть все проблемы, обстоятельства не будут 

оказывать на нас влияния. Если дьявол будет жить в сердце человека, которое есть дом для 

духовной силы (Бога или дьявола), то рано или поздно он погубит человека. Истина в том, 

что в нашей жизни каждый день идет борьба за то, кто будет господином нашего сердца. 

Когда мы имеем оружие для защиты от врага, когда защищаем им свой дом во имя 

Господне, тогда дьявол ничего не может сделать. Но если дьявол поймет, что мы слабы и 

оружие наше недостаточно сильное для защиты от него, он станет сильнее, придет и 

захватит то, что мы имеем, отберет наше оружие и станет господином нашей жизни. Но да 

поможет Господь, чтобы этого никогда не случилось! 

Нам нужно открыть для Бога свое сердце, пригласить Его, чтобы Он сотворил там обитель.   

Какое оружие у нас есть для того, чтобы иметь благословения в своей жизни? 

1. Слово Божье – Библия. Мир диктует свои ценности, зачастую противоположные Слову 

Божьему. Библия говорит, что если кто хочет быть главным, то нужно быть рабом 

(Мтф.20:27, Мк.10:44). Если кто хочет быть богатым, то нужно быть даятелем для нищих. 

С одной стороны, нам хочется чуть лучше жить, сделать ремонт, купить машину получше, 

больше зарабатывать. А Бог просит: «Посвяти время Мне, побудь в Моем присутствии, 

послужи – видишь, есть нужда». Мы всегда стоим перед выбором. Истина в том, что если 

мы будем жить по Слову Господню, то вся наша жизнь будет благословенна. Бог так сказал, 

это Его Слово. 

Весь вопрос в том, кому мы верим. Слово Господне незыблемо, оно вечно, непоколебимо. 

Сам Бог стоит за ним. Мир считает слезы символом слабости. А Бог говорит, что плачущие 

блаженны, потому что Бог осушит их слезы (Мтф.5:4). 

Дьявол хочет забрать у нас уверенность в Божьем Слове, приходит и говорит: «А правду ли 

сказал Бог?»  

Однажды Иисус был искушаем в пустыне. 40 дней Он был в посте и напоследок взалкал. В 

этот момент к Нему подступает сатана, искушая: «Если Ты – Сын Божий…», и предлагает 

Ему сделать то или иное. Конечно, дьявол знал, что Иисус – Сын Божий. Поэтому он и 

пришел Его искушать. Знал ли Иисус, что Он – Сын Божий? Конечно. Тогда что дьявол 

хотел Ему доказать? Дьявол все равно приходит: «Если Ты и правда Сын Божий, то 

сделай…»  

В нашей жизни дьявол действует точно так же. Он приходит и говорит нам: «А что, правда, 

что Бог является твоим Господином, твоим Отцом? Посмотри на свою жизнь, почему тогда 

в ней есть то, другое, третье?! Если бы Господь был с тобой, то в твоей жизни этого бы не 

было. Посмотри, тебе 30 лет, а ты не замужем/не женат». И человек думает: «А может быть, 

Господь и правда не мой Отец?.. А может, Его Слово не до конца верно?» Дьявол 



расшатывает таким образом в нашей жизни берега, делает все, чтобы мы усомнились в том, 

что Слово Господне пребывает вечно. 

Иисус побеждал врага Словом Божьим. Написано: «Не искушай Господа Бога твоего, 

Господу Богу твоему поклоняйся». 

Что бы ни происходило в нашей жизни, какими бы ни были обстоятельства, нам нужно 

определиться, кому мы будем верить. У нас есть опыт, понимание, но у нас есть и Слово 

Господне, которое имеет силу. За ним стоит Сам Господь. Если мы будем слушать и 

подчиняться тому, что говорит Библия, мы никогда не поколеблемся. 

Многие люди сегодня терпят кораблекрушение в вере из-за того, что сомневаются в силе 

Слова Божьего. Дьявол забрал у них оружие. Они перестали верить, стали сомневаться в 

том, что Бог оставил в Своем Слове гарант, абсолют Своей истины. 

Будем держаться Слова Божьего, что бы ни происходило вокруг. Бывает, что в жизни 

совсем непонятно, что происходит. Если мы доверимся Богу, придет день и мы поймем, что 

Бог хотел от нашей жизни. 

Евр.11:38-39 «те, которых весь мир не был достоин, скитались по пустыням и горам, по 

пещерам и ущельям земли. 39 И все сии, свидетельствованные в вере, не получили 

обещанного…». Они стояли в вере, но ничего не исполнялось из того, что они хотели 

видеть. Тем не менее эти люди продолжали уповать на Господа. Пришло время, и Господь 

отметил их веру, почтил их. Эти люди достойны похвалы.  

Вопрос в том, чему мы будем верить. Если мы верим Господу, в нашей жизни все состоится 

правильно. Рим.8:28 «любящим Бога, призванным по [Его] изволению, все содействует ко 

благу». Будем держаться Слова Господня, упования на Него, как бы ни было трудно, как бы 

дьявол ни искушал нас. В Слове Господнем сила. 

2. Молитва. Нам нужно не просто защищаться от врага, но нападать на все его козни, 

которые он строит. Есть разные виды молитв: благодарение, прошение, изливание сердца. 

Но есть также молитва борьбы, когда мы воинствуем против нечистых духов. Есть места 

Писания, которые говорят однозначно, что нам нужно не только уметь защищаться, но и 

воинствовать в молитве. Есть время, когда нужно стать прямо и сказать: «Дьявол, я буду 

наступать на всякую силу вражью!» 

Иак.4:7 «Итак покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и убежит от вас». 

Противостать – это не значит стать только на защиту. Это значит начать атаковать все дела 

дьявола.  

Как атаковать дьявола? 

1. Иметь отношения с Богом. Невозможно идти на территорию врага, когда ты сам слаб, 

раны кровоточат и ты шатаешься после тяжелой битвы. Тебе нужно укрепиться Господом, 

строить отношения с Ним, знать Его волю, Его сердце. 

2. Молитва на иных языках. Господь поручил нам наступать на силу врага. Нужно 

покориться Богу, противостать дьяволу, и он убежит от нас. 

Всякий раз, когда ты понимаешь, что дьявол атакует тебя, хочет принести проблемы, урон, 

начни противостоять: «Сатана, во имя Иисуса Христа я встаю против всех твоих замыслов, 

козней! Я и мой дом будем служить Господу!» Цитируйте Писание, провозглашайте Божьи 

обетования, которые оставлены нам на страницах Священного Писания. Пусть Бог поможет 

нам не попадаться на уловки сатаны. У нас есть Ходатай – Дух Святой, Который приходит 

в присутствие Отца. Он знает, что в сердце Бога Отца. Дух Святой ходатайствует за нас 

воздыханиями неизреченными. Как это происходит? В тот момент, когда ты молишься, Дух 

Святой зажигает твое сердце, ты исполняешься Духом Святым, позволь, чтобы река живой 

воды начала течь в твоей жизни. Не останавливайся, ходатайствуй во имя Господне. 

Не будем пренебрегать молитвой на иных языках. Это сильнейшее оружие против дьявола. 

Дьявол боится нашего тайного языка, который понимает Господь. Дьявол не понимает 



этого языка, не понимает, о чем мы молимся, потому что это Дух Святой ходатайствует за 

нас по воле Отца. 

В тот момент, когда мы исполняемся Духом Святым, мы не просто защищаемся, мы 

начинаем наступать на врага. Дьявол знает, что в этом есть сила. Если мы имеем в себе Духа 

Святого, крещены Духом Святым, давайте ревновать, давайте наступать на силу вражью! 

Давайте молиться, ходатайствовать по воле Отца. 

В нашей жизни много разных трудностей, когда нам нужно сказать дьяволу «Нет!» против 

того, что он делает в нашей церкви, обществе. Сказать: «Дьявол, мы будем поститься и 

молиться, чтобы остановить все то, что ты делаешь!» 

Порой в нашей жизни есть сферы, которые не очень угодны Господу. Нужно противостоять, 

потому что дьявол знает наши слабые стороны. Он бьет прямо туда. Сатана не приходит в 

те места, где мы сильны и духовны. Иаков называет это собственной похотью. Дьявол бьет 

именно туда, чтобы сломать нас, украсть, убить и погубить. В этих сферах нам нужно не 

просто защищаться, а наступать! Нужно научиться молиться молитвой войны против 

дьявола.  

Примем для себя решение молиться молитвой противостояния: «Сатана, я связываю тебя 

во имя Иисуса Христа! Ты не имеешь места ни в какой сфере моей жизни! Я запрещаю тебе 

действовать! Ты не будешь в этом меня улавливать!»  

Мы увидим, как сфера за сферой в нашей жизни будут приходить победы и благословения. 

В этом направлении нужно продолжать, в этом нужно развиваться. 

Если вы понимаете, что в вашей жизни есть сферы, которые слабы, дьявол знает об этом, 

он постоянно туда бьет. Может быть, вам не нравится то, что происходит. Начните в этих 

сферах молиться молитвой борьбы: «Во имя Иисуса, дьявол, убирайся!» Исполнитесь 

Духом Святым, начните молиться на иных языках. Может быть, пройдет неделя, месяц, 

полгода, но Бог стоит за Своим Словом. Он сказал: «Покоритесь Мне, противостаньте 

дьяволу, и убежит от вас!» 

Да поможет нам Господь быть людьми, которые защитят свой дом для Него, для Его 

Царствия, чтобы не просто часть себя, а всего себя отдать Господу для служения! 

Аминь. 


